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令和５年 11月 28日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

山 城 正 輝   印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 530 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 世界遺産座喜味城城跡での「初日の出」参拝者への安全確保と環

境整備について 

  

（１）「初日の出」参拝者が何百人も城壁に登るということであ

る。参拝者の安全を守るための柵等が必要と言われるが、ど

う考えるか。 

    

（２）長浜側公園入口案内板の修復・道案内標識等が必要と言われ

るがどう考えるか。 

 

 （３）座喜味自治会館前交差点の大型標識が見えづらくなっている

ので、修復が必要ではないか。また、村道座喜味上地線(栄通

り)から城跡への案内板が必要と言われているがどう考える

か。 

 

（４）城跡東側の木道を早急に修復すべきではないか。 

 

 

２ 残波岬公園の管理、活性化について 

 

（１）「しおさいの森」の管理は誰がどのように行っているか。ギ

ンネムやススキ等が増えてきたが、どう考えているか。ま

た県管理の保安林「松の植樹」はどうなっているか。 

    

（２）公園一帯にグラジオラスの花畑を「新城先生」の碑を中心に

展開したいと言う村民の要望があるが、協力支援してはどう

か。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

 

（３）山羊飼育公園を復活させてはどうか、と言う声があるがどう

考えるか。 

 

  （４）海岸側東屋のハクリ、ヒビ割れが目立ってきた。(12本中６

本)が補修すべきではないか。 

 
 

 

３ 長浜ダムの浚渫とスプリンクラーの設置等について 

 

  （１）ダム建設 30年、貯水率 60%の事態を迎えて、ダム底の浚渫を

調査研究し、実施すべきではないか。 

 

 （２）波平犬桑原(中央残波線からチビチリガマ駐車場)にスプリン

クラー設置が必要と言われているが、どう考えるか。 

 

  （３）ＪＡ出荷場西の給水所を修復し、給水所(１)と(３)の出入口

道を整備すべきではないか。 

 

４ 県内で蔓延が憂慮されている外来植物「ツルヒヨドリ」の対策

について 

 

  （１）①座喜味川沿②座喜味城跡西側③読谷斎苑周辺④長田川沿

(前田城東)⑤長浜川沿、については早急に対応すべきではない

か。 

 

 （２）個人有地等にも広がっている。村民への周知、勉強会等が必

要だと考えるがどうか。 

 

５ サウスモーガン地域(古堅 331番地辺り)に下水道接続を促進

し、人口普及率を 25%以上に引き上げるよう努力すべきではない

か。 

 

６ 座喜味北地区事業地内の地下に埋設されているパイプ排水管が

見つかったようである。将来に悔いを残さないためにも撤去す

べきではないか。    
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

７ 長浜、セレナ・カーサアパート(長浜 1444-2新垣板金北)西排水

溝の蓋の音がうるさいと言われている。早急に対応すべきでは

ないか。 

 

８ 上地在、イオン座喜味南側擁壁からの放水垂れ流しについて、

苦情が出ている。何度か草刈り作業は行われているが、早急に

対応すべきではないか。 

 

 


